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宍倉 壽夫 会長 

 
昨日は東日本大震災からちょうど一年が経過し、

各地で慰霊祭が催されました。去年のこの時に自

分は何をしていたのかを会員の皆さんははっきり

と覚えているのではないでしょうか。地震、津波

そして放射能ととてつもなく大きな災害でした。

この時の思いを風化させずにいきたいと思います。 

これから、首都圏の直下型地震も心配されてい

ます。普段から地震や津波に対する備えをしたい

ものです。 

先週は地区ロータリー財団委員会の宇佐見様に

ロータリー財団への寄附金が地区に配分される仕

組み、特に地区配分補助金についてお話をいただ

きました。当クラブの財団への寄附いて申します

とポールハリスやベネファクターなどが該当しま

す。財団寄附についてより理解を深めていただき

たいと思います。 

 

今日の一口メモです。 

前回に引き続き「ロータリー通解」（１９２３年）

のうち義務についてお話します。 

１ 定期的に例会に出席すること。 

２ 会費を確実に払うこと。 

３ 依頼されたら、あなたの役割を果たすこと。 

４ 大きな心と寛大な精神を持つ人間であること。 

  エネルギーと行動力のある人間・・・・ 

  真の人間・・・・それがロータリアンである。 

 

加藤 隆 幹事 

 

◆ ロータリー手帳の案内が来ております。これは

通常の手帳と違い年度の初めが7月となってお
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りロータリーの予定など書きこむには便利に

なっております。ご購入希望の方は３月２０日

までに事務局までお申し込みください。価格は

６３０円です。皆さんのお手元には５月ごろ届

くと思います。 

◆ 盛岡西北ＲＣから「ソーラー街灯設置にご協力

を」という案内が来ております。１基３５万円

ですが、個人で支援する人は別としてクラブで

は理事会の決定事項になりますので４月の理

事会で結論が出ると思います。 

◆ その他ですが、市川シビックＲＣとの合同例会、

市原中央ＲＣの２５周年式典の出欠が各テー

ブルに回っていると思いますので宜しくお願

いいたします。 

 

 

千葉市観光協会 事務局長 木村 雅英 様 

『地元の人が気付いていない        観光

資源となる地域の魅力』 

 

今日は宍倉会長から千葉の観光資源の話をして

みないかと声がかかり参った次第でございます。

その中で千葉には観光資源がたくさんあるという

話をしてもらうとありがたいとのことでした。 

千葉市内には観光資源などないといわれる方が、

数多くいます。実は観光要素はあってもその活用

が十分でないのが現状なのです。その結果地元の

人が気付かない状態になっているのではないかと

思います。したがって今日は協会が発行するガイ

ドブックも含めて皆さんにお話をさせていただき

たいと思います。 

地元の人達が何故千葉に観光がないのかと考え

るのは全国の観光に携わる人たちと話した時に観

光地に必要な五つの要素のうち三つがあれば観光

地として成り立つという話を聞きました。その五

つとは 

1. 観るところがある(自然、建物など) 

2. 体験するところがある。 

3. 当地の名物の食事がある。 

4. お土産がある。 

5. 街並みを散策できる。 

この条件で、千葉で三つ以上そろっている場所

がどこにあるのかというと、実は千葉市内にはほ

とんどありません。景観は別としても、食べると

か、買い物をするとこの場所がそろっておりませ

ん。ここ幕張から稲毛の浜まで 4.3 キロの人工海

浜があります。ここにみなさんが来られた時に、

サンセットは素晴らしいし、富士山は望めるし、

ところがその人たちが日が沈んだ後にショッピン

グを楽しんだり、食事をしたりするところが海の

周りのどこもないのです。今後環境はそろってい

ますので、この海沿いに食事をしたり、買い物が

できるスポットを作れば立派な観光地として成り

立ちますのでご協力をお願いいたします。 

今のことは海岸線のことですが、千葉には世界

一、日本一のものがあります。一つは大賀ハスで

す。千葉市の花にもなっております。今、皆さん

に見てもらう環境を整えておりますが、７月１８

日にはイベントも企画しております。もう一つは

世界一の営業距離を走る千葉都市モノレールです。

先日中国の小中学校の修学旅行生を迎えたのです

が、その時千葉で体験できることをと、観光協会

が頼まれて子供たちに千葉みなと駅から動物公園

駅まで乗ってもらいました。皆さん非常に感激さ

れていました。モノレール自体は私どもは普段当

たり前のように見ているものですから、他から見

ると懸垂型のモノレールを見ること、乗れること

は貴重な体験ではないかと思います。皆さんも来

れ方の時期ぜひ千葉みなと駅から千城台駅に向か

ってモノレールに乗ってみてください。桜が非常

にきれいです。みなと公園、千葉公園、スポーツ 
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センター、加曽利貝塚、終点の千城台と見事な桜

が植わっております。皆さんもぜひ体験されると

よいと思います。 

あとは加曽利貝塚です。これは歴史の専門家に

言わせると日本の四大遺跡といえるそうです。そ

れは、平城京、仁徳天皇陵、登呂遺跡、加曽利貝

塚だそうです。実際はその場に行っても人に具体

的に紹介しづらい物件です。しかし、千葉市は今

国の特定史跡の認定を受ける取り組みをしようと

しています。 

昨年私たちは「駅からハイキング」という企画

をいたしました。そのとき、皆さんは千葉ってこ

んなに良いところがたくさん残っているのですね

と言っていました。 

皆さんも千葉には沢山良いところがありますの

でお知り合いを案内されるとよいと思います。 

将来のことですが千葉市は千葉港を観光港にす

る計画もあります。 

皆様も千葉市に関係が深い人たちばかりですか

らこれからも観光地千葉市のＰＲを宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

孫子が結婚しました。 

二人目です 

 

初山 会員  

       

観光についてのお話ありがとうござ

いました。今後ともよろしくお願い

します。 

宍倉 会長  

・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

飯田 会員  

木村様 千葉の観光についての卓話

をありがとうございました。 

 

 

辻  会員  

・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

佐藤 会員  

 

木村さんのお話ありがとう御座いま

した。 

 

小川 会員  

計１８，０００円 

        

累計１，０６４，２００円 
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